



Soirée Chorale Bocapole

publié le 25/05/2022



Les choristes du collège ont passé une journée intense et ont produit un très beau concert, hier soir à Bocapole. Cela fait du bien après ces deux années sans pouvoir chanter sur scène.

Nous avons tous déjà hâte de démarrer le programme de l'année prochaine et de retourner sur scène ! Merci à tous les parents et amis de nous soutenir sur ces projets.

A très vite



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.